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校長 山田 俊也 

 

 12 月 2 日夕方，学校職員の忘年会を行いました。職員の歓迎会と送別会

は，毎年，伊佐市で行っていますが，忘年会は，これまで鹿児島市で行って

いました。 

 今年は，針持温泉の常連さんから教えていただいた，BIGMOUTH食堂という

ところでした。ここは，伊佐市出身の MBC タレントの竹之内雄太さん兄弟が

経営していらっしゃる店です。無農薬野菜を使うなど，大変美味しくて，職

員も大満足していました。 

 

 伊佐市出身の有名な方はたくさんいらっしゃいます。和文化研究家の齊木由香さん，漫画家の

井上雄彦さん，俳優の榎木孝明さん，歌手の吉田拓郎さん，作家の海音寺潮五郎さんなど，他に

もたくさんいらっしゃいます。 

 

 BIGMOUTH に行ったあと数日後の針持温泉で，意外に知られていない伊

佐市出身の著名人は誰かという話題になりました。そこで話に上がったの

が，出木場 久征（いでこば ひさゆき）さんです。 

 

 出木場さんは，1975年に大口市で生まれ，早稲田大学商学部を卒業後の 1999年にリクルート

（現リクルートホールディングス）に入社，2021 年から株式会社リクルートホールディングス

代表取締役社長兼 CEOに就任されていらっしゃいます。会社のホームページによると数々の情報

誌のネットメディア化，オンライン予約一般化等，デジタルシフトを牽引されてきた方です。 

 

 どなたも中学校や高校，大学などは，伊佐市外に進学されたのかもしれませんが，子ども時代

は，伊佐市で過ごされました。今の子どもたちと同じように，真夏の昼間は汗をたくさん流し，

黄金色の稲穂に秋を感じ，冬は冷たい手をさすり，元気いっぱいに遊びながら成長されていかれ

たのだと思います。 

 

 子どもたちも，国内外で活躍されている伊佐市出身の方がいらっしゃることを知り，そういう

方々を誇りに思い，いつかは自分もという夢と憧れをもって育ってほしいと願っています。 

 決して，有名人や著名人になってほしいということではありません。伊佐の大地，自然が

豊かな人を育てるのだということを知ってほしいのです。  

伊佐市出身の著名人 
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【 １２月 】 
１５日（金）そっとギュッとデー・我が家の読書の日 
２２日（金）２学期終業式 
２３日（土）～１月９日（火）冬休み 
２５日（月）職員作業(迎春準備) 
２８日（木）仕事納め 
【 １月 】 
◎ あいさつ強調週間(１／９～１／１３) 
１日（月）祝日「元日」 
３日（水）伊佐市はたちのつどい 
４日（木）仕事始め 
７日（日）消防出初め式 
８日（月）祝日「成人の日」 
９日（火）第３学期始業式 
１２日（金）伊佐さわやかあいさつ運動(立哨指導) 

１５日（月）そっとギュッとデー・我が家の読書の日  
１６日（火）鹿児島学習定着度調査（～１７日） 
２３日（火）避難訓練（地震・火災） 
２５日（木）大口中央中入学説明会 

 

１月生活目標 

○ 物やお金を大切にしよう 

１月保健目標 

○ 寒さに負けないようにしよう 

   
 １２月１日（月）に校内人権集会を行いました。
「みんなが幸せに過ごせる」学校にしていくため
に，子どもたち一人一ひとりが考えた「人権行動
宣言」の発表や，動画の視聴，人権作文の紹介に
よる学びがあり，とても意義深い学習の場となり
ました。子どもたちからは，相手の気持ちを考え
て関わることが大切だと感想の発表がありまし
た。 
 

 
 
 
１１月２７日，１・２年生が，「曽木フェスティ

バル」を開催しました。高齢者クラブの代表の方々
と，こうようこども園の園児，保護者や祖父母の皆
さんに参加いただきました。子どもたちが作ったお
もちゃでみんなと楽しく遊んだり，コマやけん玉な
ど昔遊びをしたりと普段できない体験をたくさんす
ることができました。地域の皆様に支えられなが
ら，よりよい学習ができている曽木小学校です。
参加していただいた皆様，本当にありがとうござ
いました。 

 

 

 
１１月２８日は，３・４年生が「グラウンドゴ

ルフ大会」を行いました。グラウンドゴルフ同好
会のかた５名に来ていただき，一緒にコースを回
りました。小学校の上校庭と下校庭にコースをつ
くりました。子どもたちは，ボールの力加減や方
向を定めるように苦労しているようでした。しか
し，同好会の方はさすがに上手で，みなさん３，
４回程度で上がっていました。子どもたちも，ア
ドバイスを受けながら，回っている内に段々と上
手になっていました。いい天気のもと地域の方と
交流しながら，楽しく運動することができました。 
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12月後半～１月の行事予定と目標 

 
 
１２月７日（木）に，校内持久走大会が行われました。これまでに，子どもたちは，体育の時間や朝の時

間などに練習を重ねてきました。２週間ほど前には試走も行い本番に備えました。当日は，天候にも恵まれ
多くの保護者や地域の方，こうようこども園の子どもたちが応援に来てくれました。その応援が大きな力に
なって子どもたちも練習以上の力を発揮し，完走することができました。先導は，県下一周駅伝伊佐チーム
選手である冨永さん（消防）に務めていただきました。走りながら子どもたちのペースを作ったり，励まし
の言葉をかけていただいたりしたおかげで，自己ベストを更新する子どもがたくさんいました。県下一周駅
伝では，私たちが精一杯応援して，冨永さんの走りを盛り上げたいと思います。本当にありがとうございま
した。 
 
 
 
 


